

MC Ahrensfelde e.V.

Der MC Ahrensfelde e.V. in Bautzen!

Ich hatte es bereits angekündigt ... und heute möchte ich kurz berichten! Worüber? Die Fahrt des MC Ahrensfelde nach Bautzen.

Vorweg kann ich schon einmal sagen, es war ein super gelungenes Wochenende mit vielen Aktivitäten für jung und alt. DANKESCHÖN an Antje Spintig die mit viel Engagement diese Fahrt organisiert hat.

Nach dem am Freitag, den 23.03.2018 gegen 16:30 Uhr alle im Hotel in Bautzen angekommen sind, ging es gemeinsam zur ersten sportlichen Aktivität an diesem Wochenende. Drei Bowlingbahnen standen für uns bereit und warteten zum Einsatz zu kommen. Die 30 Sportsfreunde des Vereins bowlten um die Wette und nach 2 Stunden standen die Sieger fest:

1. Platz Atze Ohmes
2. Platz Michael Spintig.

Nun hatten wir alle richtig Hunger! Zum Glück war bereits eine zünftige Mahlzeit im Brauhaus für uns vorbereitet, verbunden mit vielen wissenswerten Informationen rund um Hopfen & Malz.

Pünktlich zu den geplanten Outdoor-Aktivitäten des folgenden Tages kam die Sonne in voller Pracht zum Vorschein. Bei schönstem Wetter ging es früh zur Schatzsuche in den Irrgarten nach Kleinwelka.

Im Rätsellabyrinth konnten wir unsere grauen Zellen zum Einsatz bringen und am Ende ließ sich mit dem richtigen Lösungscodex die Schatztruhe mit einer kleinen Überraschung

öffnen.

Um 14:00 Uhr führte uns dann eine Türmerin durch die Altstadt von Bautzen bei der wir einen etwas anderen Einblick in die Geschichte der Stadt erhielten.

UND ... was wäre Bautzen ohne seinen Senf? Daher konnten wir auch nicht widerstehen, dass Senfmuseum zu besuchen und viele neue Senfkreationen zu probieren. Die eine oder andere Köstlichkeit hat somit auch den Weg zurück nach Ahrensfelde gefunden. Kulturell ging es abends weiter.



Hierfür hat unsere Organisatorin Antje ein sehr schönes sorbisches Restaurant ausgesucht, was mit viel Liebe durch die Inhaber geführt wird. Dafür wurden diese auch schon mehrmals ausgezeichnet. Somit konnten wir nicht nur die typisch sorbische Küche probieren, sondern erfuhren nebenbei auch viel über die traditionelle Volkskunst und wie diese in der modernen Zeit noch aufrecht erhalten wird. Am nächsten Morgen ging es dann leider schon wieder Richtung Heimat. Mit einem ausgiebigen Spaziergang durch den Findlingspark Nochten und einem gemeinsamen Mittagessen ließen wir ein

abwechslungsreiches Wochenende ausklingen) Alles war super organisiert und vorbereitet. DANKE!

Frühjahrsrallye 2018

Der Duft des Frühlings liegt in der Luft. Der erste Samstag im Mai – ein früher Nachmittag und die Sonne wärmt die Straßen in Ahrensfelde...

Ein schöner Tag für die alljährliche Frühjahrsrallye mit fast schon sommerlichen Temperaturen.

In diesem Jahr hat Guido Nowotny und Atze Ohmes eine knifflige Rallye vorbereitet. Pünktlich um 14:00 standen 6 Fahrerteams bereit. Guido gab insbesondere für unsere neuen Rallye-Teilnehmer/innen noch einige wichtige Hinweise, damit auch alle wohlbehalten und mit Spaß das Ziel erreichten.



In diesem Jahr führte uns die Rallye wieder durch die nähere Umgebung unserer Gemeinde, durch Ahrensfelde, Hönow und Eiche.

baut, so konnte man gut erkennen ob man auf dem richtigen Weg war. Für den 2. Fahrauftrag mussten wir anhand von bestimmten Koordinaten die jeweiligen Zielpunkte in einem Karten-Koordinatensystem ermitteln. Aber auch diese Aufgabe haben alle gut gemeistert. Nach ca. 3 Stunden waren alle Fahrerteams unfallfrei zurück. Nun wird es wieder spannend! Wer hat die wenigsten Fehlerpunkte und schafft somit einen kleinen Etappensieg in der diesjährigen Meisterschaft. Gegen 17:30 Uhr war es dann soweit und die Sieger/innen der Frühjahrsrallye standen fest!

Platz 1: Andre & Nicole Nowak
Platz 2: Jörg Riemer und Antje Spintig
Platz 3: Ines Kobe und Stephanie Fuchs !

Es war wieder ein gelungener Tag und DANKE an alle Betei-

ligten und Organisatoren!

Was ist als nächstes geplant beim MC Ahrensfelde? Am Sonntag, den 27.05.2018 laden wir zur Fahrradralley ein



Diesmal stand als erster Fahrauftrag eine sehr umfangreiche „Fischgräte“ auf dem Plan. Glücklicherweise haben die Organisatoren einige Kontroll-Orientierungspunkte einge-

und am 16. und 17.06.2018 findet der traditionelle „Jürgen-Sommer-Cup 2018“ statt.

Ines Kobe
MC Ahrensfelde e.V.

